

HOGAR y

## Sociedad



**CUMPLEAÑOS.** Celebrando su cumpleaños estuvieron las señoras Ligia de Schutz y Aminta de Oliva, quienes por tal motivo fueron agasajadas con un té, durante el cual fueron captadas de izquierda a derecha: sentadas, Mercedes de López, Ligia de Schutz y Estela de Galindo. De pie en el mismo orden: Aminta de Oliva y Martha Ligia de Batistoni.

### La señorita Sandra Ileana Ocaña F. y el Dr. Mario E. Díaz contraerán nupcias

Este día en la iglesia de Cristo Rey en la ciudad de Los Angeles, California, recibirán la bendición nupcial la señorita Sandra Ileana Ocaña Flores y el doctor Mario Estuardo Díaz Valle. Ella es hija de don Manuel Ocaña Robles y doña Connie Flores de Ocaña, y el novio es hijo del doctor Mario Díaz Vidal y doña Rosie Valle de Díaz. Después de la ceremonia será ofrecida una recepción en honor de los contrayentes.

### En sufragio del alma de doña Elena G. de Giammattei se oficiará misa

Expresivas y renovadas muestras de condolencia recibirá la familia de doña Elena Geoffroy de Giammattei, después de la misa que en su recuerdo será oficiada este día en la iglesia de Santa Lucía de la ciudad de Santa Ana, al cumplirse nueve días de su sentido deceso.

### La niña Gladys Lissette Barahona Ayala será agasajada con piñata

Celebrando su cumpleaños se encuentra este día la pequeña Gladys Lissette, hija del licenciado Egidio Barahona y doña Gladys Ayala de Barahona, quienes por tal motivo la agasajarán con una reunión, durante la que será felicitada.

### Una nenita ha llegado al hogar de don Alejandro Orellana y señora

Colmado de alegría se encuentra el hogar de don Alejandro Orellana y doña Noemy Contreras de Orellana por la llegada de una nenita quien fue recibida en el Centro Ginecológico. Por tal motivo los progenitores se encuentran recibiendo cordiales felicitaciones.

### Claudia Beatriz y Francisco Miguel Castro serán agasajados con piñata

Claudia Beatriz y Francisco Miguel, hijos del doctor José María Castro Morán y doña Ana Concepción de Castro Morán celebran su cumpleaños este día, oportunidad que será aprovechada para agasajarlos con una fiesta infantil.

### La señorita Joyce Peralta será este día cordialmente agasajada

La señorita Joyce Peralta se encuentra este día celebrando la grata fecha de su cumpleaños, por lo que será agasajada con un cocktail, ofrecido por sus padres don José Peralta, doña Martha de Peralta y su hermana la señorita Lilly Peralta.

## Hoy inaugurarán una muestra de acuarelas

Hoy sábado se inaugura en el local de la Alianza Francesa la exposición de acuarelas de la señora Claude Delacour de Ribó. La exposición de la ciudadana francesa, estará expuesta al público en el horario acostumbra-

do hasta el próximo 24 de este mismo mes.

La señora de Ribó, manifiesta que tiene la seguridad del éxito de su exposición por cuanto expone unos quince cuadros aproximadamente, muchos de ellos paisajes de la cam-

### Misa

Este día en la iglesia de La Vega se oficiará solemnemente una misa en sufragio del alma de Morena Celarié. Durante tan piadoso acto la familia doliente y sus amistades elevarán oraciones al Señor por su descanso eterno.

### Hoy en la historia

(Por The Associated Press). Hoy es sábado 19 de abril, 110avo día de 1980. Faltan 256 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1552—Diego de Villarreal funda el asiento de la que habría de ser ciudad de Potosí.

1587—El corsario inglés Francis Drake, destruye un centenar de navas españolas frente al puerto de Cádiz.

1593—El capitán Francisco de Argañaras y Murguía, funda la ciudad de Jujuy.

1648—Los patriotas de Pernambuco (Brasil), vencen a los holandeses.

1775—Se inicia la guerra norteamericana por la independencia con la derrota de los ingleses en Lexington y Concord.

1783—El Congreso norteamericano declara el fin de la guerra revolucionaria.

1822—Se inaugura la Academia de Medicina de Buenos Aires.

1823—Consagración de la Catedral de Santa Fe de Bogotá.

1824—El poeta inglés Lord Byron, muere en Grecia, donde había ido para luchar por la independencia griega.

1825—Desembarco de los Treinta y Tres en Uruguay al mando de Juan Antonio de Lavalleja, jalón en la lucha por la independencia.

1850—Gran Bretaña y Estados Unidos convienen la neutralización e internacionalización del propuesto Canal de Panamá.

1890—Termina la primera Conferencia Panamericana.

1898—Estados Unidos envía a España un ultimátum para que salga de Cuba.

1949—Un terremoto en Chile, deja un saldo de 58 muertos y un centenar de heridos.

Natalicios de la fecha: José Echegaray, escritor español (1832-1916); Getulio Vargas, presidente brasileño (1883-1954).

Pensamiento de hoy: "La lengua resiste porque es blanda; los dientes ceden porque son duros" (proverbio chino).

piña salvadoreña, otros bodegones.

En breve entrevista, dijo que su pintura la considera figurativa, que tiene tres años de residir en nuestro país, pero que a pesar de ese poco tiempo ha tomado mucho cariño a la campaña, por sus colores, por el ánimo de sus hombres, mujeres y niños.

Finalmente, dejó expresado su agradecimiento anticipado a todas aquellas personas que durante estos días visiten su exposición y se interesen por sus cuadros.



**AGASAJADA.** Doña Gloria de Castillo fue agasajada con un té y lluvia de regalos para bebé, en el que fueron captadas de izquierda a derecha: Cristina Molina, Ludvillia Castillo, Gloria de Castillo, Ana Regina Gálvez y Claudia María Gálvez.

### La señorita Lorena Bolaños Ocaña se encuentra celebrando su natalicio

Celebrando su natalicio se encuentra este día la señorita Lorena Bolaños Ocaña, quien por tal motivo será congratulada por los suyos y amigos.



**FELIZ NOVIA.** La señorita Aida Margarita Mendieta fue despedida de su vida de soltera con un té. Aparecen durante el agasajo: sentadas: Consuelo Ramírez Cuadra, Coralia de Mejía y Nena Suárez; de pie: Aida Margarita y Gloria v. de Arce.

### Enferma

Sufriendo quebrantos en su salud se encuentra doña Carmela de Canjura, a quien en su residencia se le ofrecen solícitos cuidados por su pronto restablecimiento.

### Cumpleaño

Celebrando su cumpleaños se encuentra este día el señor Carlos Angel Valle, quien por tal motivo será agasajado con un almuerzo, ofrecido por su esposa doña Rosa Elena de Valle y sus hijos.

### Nupcial

Celebrando su aniversario de bodas se encuentran hoy don Roberto S. Sol y doña Teresita de Pool de Sol, quienes serán congratulados por los suyos y amistades.

### Fiesta juvenil

Celebrando su cumpleaños se encuentra hoy la señorita Silvia Lissette Guzmán Vidal, quien por tal motivo será agasajada con una fiesta juvenil, durante la que recibirá felicitaciones.

### Matrimonio

El doctor Julio Enrique Acosta Autorizó el matrimonio civil de la señorita Xenia Iralda Ramírez y don Oscar Artiga. Después de la ceremonia se brindó por la felicidad de los contrayentes.

### Cumpleaño

Celebrando su cumpleaños se encuentra hoy Ana Leticia Durán Puente, quien por tal motivo será agasajada con una reunión, durante la que será congratulada.

